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CONSELHO TECNICO ADMINISTRATIVO - CTA

ATA - Aos vinte e três de março de dois mil e seis, foi realizada a j80a. Sessão Ordinária do
Conselho Técnico Administrativo do Instituto de Física da USP, na sala 207 da Ala 1. do Ed.
Principal. Estiveram presentes os Profs. Drs. Alejandro Szanto de Toledo, lberê Luiz Caldas, Amo
Felix Craievich, Antonio Fernando Ribeiro de Toledo Piza, Dmitri Maximovitch Gitman. Sílvio
Roberto de Azevedo Salinas, Renato de Figueiredo Jardim, Marcos Nogueira Martins, Rosangela
ltri, Censo Luiz Lima, Manoel Roberto Robilotta, Sr. Antõnio Carlos Tromba, representante dos
funcionários. Não compareceu à reunião o representante discente Tiago Mendes de Almeida e o
seu suplente Lucas Guerra Derisso. A Assistente Acadêmica, Sra. Marca Madalena Salgado
Bermudez Zeitum, secretariou a reunião. O Sr. Diretor iniciou a sessão às 09h20m, dizendo que
como é esta a sua primeira reunião do CTA, espera que esta e as próximas reuniões sejam
realmente construtivas, de diálogo e respeito e que se consiga trabalhar juntos para levar o
Instituto na direção que pensamos que ele deva ir. Disse ainda estar aberto a qualquer tipo de
sugestão, participação, e que haja o máximo possível de interação sobre qualquer assunto de
interesse do Instituto. Prosseguiu informando que já realizou reuniões com os Chefes de
Departamento, Presidente de Comissões e os funcionários e que pretende criar algumas
comissões ou grupos de trabalho para tratar de assuntos acadêmicos e de infra-estrutura

relevantes, e que talvez até a Congregação essa proposta já esteja um pouco melhor delineada. O
Diretor informou uma pequena retificação, já que está é centésima octogésima reunião do CTA e

não como constou da Pauta. Prosseguiu informando que o Prof. Gil da Costa Marques. ex-Diretor,
vai apresentar o relatório final do orçamento de 2005, por volta das dez horas. Passou então às
COMUNICAÇOES DO DIRETOR destacando algumas delas. a) Portaria Interna IF/06/06, de
22.02.06, tornando pública a relação dos monitores selecionados para participarem do
Projeto: "Tecnologia da Comunicação e Informação na Formação do Professor: O Uso de
Filmes e Imagens", coordenado pelo Prof. Cristiano Rodrigues de Mattos do IFUSP.

Comunicado. b) Portaria Interna IF/07/06, de 13.03.06, tornando pública a relação dos
monitores selecionados para participarem do Projeto; "Experimentos e Conceitos de Física
no Ensino Médio", coordenado pela Profa. Verá Bohomoletz Henriques do
IFUSP.Comunicado. c) Portaria GR-3.669, de l0.02.06, que dispõe sobre a alteração da
Portaria GR.2.917-94 que alterou a estrutura e competência da CClnt, e revoga a Portaria
GR-3.350-2002. Comunicado. d) Of.CG/06/IF/06, de 08.03.06, informando a eleição do Prof.
Hercílio Rodolfo Rechenberg como Suplente do Presidente da Comissão de Graduação, por
02 anos, a partir de 06.03.06. Comunicado. e) Portaria da Reitora, de 08.03.06, designando,
a partir de 16-1-06, o Prof. lberê Luiz Caldas para responder pela função de Assessor
Técnico de Gabinete, junto à Pró-Reitoria de Pesquisa da USP. Comunicado. O Senhor

Diretor ressaltou que na atual gestão o Instituto está muito envolvido com a Reitoria, portanto,
possibilitando uma ótima ínterlocução. f) Contratação dos seguintes funcionários: 1) em
08/09/2005 (Admitida) - Fernanda de Sá Teixeira - n' USP 4808297, função: Especialista em
Laboratório (Superior l-A), junto ao Depto. de Física Aplicada, 2) em 27/10/2005 (Veio
transferida da PCO) - Sueli Aparecida de Castra - n' USP 2409207, função: Secretário
ITécnico i-DI junto a Diretoria, 31 em 01/12/2005 (Admitida) - Tatiana Lacerda Costa - n' USP
5502221, função: Secretário (Técnico l-A) junto ao Depto. de Física dos Materiais e
Mecânica, 4) em 14/12/2005 (Admitido) - Felipe de Mattos Muco - n' USP 3031974, função:
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Técnico de Documentação e Informação (Técnico l-A) junto à Biblioteca, em 15/12/2005

IAdmitido) - Marcelo Bernandes Garcia - n' USP 2956491, função: Técnico de
Documentação e Informação (Técnico l-A) junto à Biblioteca, 5) em 16/12/2005 IAdmitida) 6-
Roseli Fernandes Fennari - n' USP 1714418, função: Especialista em Laboratório (Superior
em 20/12/2005 (Admitida) 6) Juliana Mana Peçanha - n' USP 5502339, função: Secretário.
Comunicado. ITEM 1.2 - OUTRAS COMUNICAÇÕES.- Informou ainda o desligamento da Diretoria
de Ensino, a pedido, da Profa. Rosângela ltri,sendo substituída pelo seu suplente, o Prof. Raphael
Liguori Neto, cujo suplente passa a ser o Prof. Valmir Chitta, do DFGE. Continuou informando que
os claros de servidores não docentes alocados em Departamentos que não forem colocados em
processo seletivo num prazo de 4 a 5 meses, voltarão para a Diretoria e serão rediscutidos.

Consultou os presentes sobre a possibilidade de se escanear toda a pauta que seria encaminhada
eletronicamente aos membros deste Conselho, considerando-se o volume de documentos e o

custo de impressão para a confecção das pautas impressas. Aprovou-se que a pauta será
disponibilizada através da página do Instituto, com a senha de acesso aos membros do Conselho,
para proteção das informações confidenciais. O senhor Diretor informa que seu objetivo é, mais
ainda do que a questão económica, melhorar a eficiência, podendo haver uma ou duas cópias à
disposição dos membros no momento da reunião. O Senhor Diretor relatou que, conforme havia
comentado na reunião com os Chefes de Departamento, os três claros de Professor Titular que
haviam sido divididos em pares de Departamentos e cujo prazo para a realização dos concursos
se extinguia em abril, tiveram esse prazo prorrogado pela Comissão de Atividades Acadêmicas

por seis meses, a contar de abril, o que permite uma folga para uma maior discussão. O Senhor
Diretor passou então ao ITEM 1.3 - COMUNICAÇÕES DOS MEMBROS. Ere!:.ManeeLBeb!!e!!a:
Apresentou a previsão orçamentária de 2006 da Pró-Reitoria de Pesquisa, informando que os
projetos já existentes da Pró-Reitoria consomem R$ 5.000.000,00 e foi feito um novo prometo

chamado "Emergir' que visa apoiar grupos emergentes e que também tem uma dotação de R$
5.000.000,00. não estando muito claro a quem se destina essa verba. O Prof. Robilotta informou
que o IF dificilmente poderá utilizar recursos desse Prometo já que não há grupos que possam ser
considerados emergentes. Prof. lberê - Informou que há uma Comissão discutindo quem será
atendido pelo Projetot certamente será alguém que tenha uma linha de pesquisa definida.

Acrescentou que consegue visualizar no IF algumas pessoas que poderiam utilizar a bolsa.
Esclareceu que o pesquisador deve apresentar o problema que quer enfrentar e qual o plano para
enfrenta-lo. Após o recebimento das propostas, haverá uma Comissão que fará uma avaliação.
Ere!:.Çe!$g - Ressaltou os seguintes pontos apresentados pelo Pró-Reitor de Pós-graduação em

seu plano de gestão em reunião do Conselho de Pós-Graduação: internacionalização da Pós-
graduação na Universídadel avaliação USP da pós-graduação complementar à avaliação da
CAPESI busca de apoio no meio empresariall simplificação do Sistema Fênixl efetivo

acompanhamento dos egressos da pós-graduação e implementação do mestrado

profissionalizante na Universidade. Profa. Rosanaela - Apresentou pontos apresentados no
Conselho de Graduação: criação de mil novas bolsas de iniciação científica no valor de trezentos
reais. cujos critérios de distribuição de bolsas ainda serão discutidosl Ensino à Distância: foi feita
uma proposta de curso de ensino à distância de Licenciatura em Ciências para professores do
Ensino Fundamental, sendo 60% de sua carga à distância e 40% presenciall foi questionada no
próprio COG, no entanto, a necessidade de se abrir um novo curso de Licenciatura em Ciências

nesse momento. Prof. Marcos - Informou que foi procurado por um candidato ao Pós-
doutoramento oriundo do Paquistão que solicitou informações sobre a "tuition". O Prof. Martins

propôs então que se pense na cobrança de taxas referente à infra-estrutura que interessados
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venham a utilizar. PRESENÇA DO PROF. GIL DA COSTA MARQUES PARA FALAR SOBRE o
RELATÓRIO FINANCEIRO NA GESTÃO DA DIRETORIA NO PERÍODO DE FEVEREIRO/2002

A FEVEREIRO/2006. O Senhor DlrelQli esclareceu que, como o relatório financeiro executado
tem que passar pelo Conselho Técnico Administrativo, foi convidado o Prof. Gil, ex-Diretor do
Instituto de Física para apresentar o relatório final da sua gestão. O Prof. Gil esclareceu

inicialmente que ao Conselho Técnico Administrativo, cabe na verdade uma prestação de contas,
porém ele irá um pouco além, fazendo também alguns comentários. Informou então que os
recursos do Instituto não são muitos, basicamente atendendo as necessidades de manutenção do
Instituto, e caso se deseje fazer qualquer investimento, ampliação ou reforma e necessário que
recorra a outras fontes. Esclareceu que sua gestão foi marcada por uma busca incessante por
recursos, conforme demonstrado em seu relatório apresentado à Congregação, haja visto o saldo
que está deixando para o Instituto. sendo que em parte, os recursos já têm uma destinação. No
caso das instalações elétricas do Basílio Jafet, houve uma demora por parte da COESF em fazer

o projeto, que ao que parece agora está concluído e prevêem gastos da ordem de quinhentos e
poucos mil, tendo sido já reservados trezentos e cinqüenta mil reais para esse flml além desse
valor, ficaram em caixa ainda para outras obras cerca de quatrocentos mil reais Informou ainda
que em relação às solicitações de docentes, atendeu a poucos, mas também teve poucos
pedidos, tendo atendido a todos que apresentaram pedidos, sem exceção, desde que o indivíduo
tenha feito só um pedido. A política utilizada foi a de atender as necessidades correntes,
almoxarifado, com alguns ajustes de despesas de um modo geral, fazendo uma boa economia.
Alguns eventos especiais contaram com recursos externos, como as comemorações do ano
mundial da Física e os trinta e cinco anos do IF. O Prof. Gil apresentou então quadro-resumo da
movimentação financeira de 2005, cujo saldo em 31/12 é zero. Na verdade o exercício terminou
com saldo negativo, considerando-se apenas a dotação básica, mas como o IF dispunha de outros
recursos, como a receita industrial e a taxa recorde, o que foi feito no encerramento do exercício
foi abater o saldo negativo com esses recursos, restando, portanto, um saldo de trinta e cinco mil
reais em caixa, já informado ao Prof. Alejandro. Nos meses de janeiro e fevereiro foi utilizado o
saldo de 2005, ficando o orçamento de 2006 praticamente intocado ou quase que intocado. O
Prof. Gil informou ainda que poderia ter feito esta apresentação na reunião de fevereiro, porém
como já havia deixado a Diretoria do Instituto, pediu essa oportunidade ao Prof. Alejandro.O &:
Diretor agradeceu ao Prof. Gil pela sua apresentação e disse que o orçamento de dois mil e cinco
que recebeu é esse aqui apresentado, que o Instituto tem obras em andamento que não foram
concluídas na gestão do Prof. Gil, e que há recursos para essas obras, aparentemente pelos
contratos, há recursos para honrar as obras, mas que sempre no final de obras falta uma ou outra

coisa e que de fato há recursos para as obras empenhadas, os recursos já estão endereçados
para as obras, esse orçamento aqui vai até trinta e um do doze de dois mil e cinco. Disse ainda
que fará um levantamento da movimentação financeira até o dia 08 de março, quando assumiu a
Diretoria do Instituto e que o apresentará ao CTA além de encaminhar cópia ao Prof. Gil. De fato

há um certo saldo positivo da verba da administração, porém boa parte já está destinada ao
pagamento de monitores no mês de fevereiro. O Sr. Diretor informou que todas as obras iniciadas
em gestão anterior a esta e, principalmente, aquelas que têm recursos, serão honradas. Além
disso, informou que tem o compromisso de priorizar a infra-estrutura do Instituto, considerando ser
essa a função da Diretoria e não apoiar projetos individuais ou pontuais e que pretende instalar
uma comissão de infra-estrutura que deverá gerenciar essa questão. Após uma breve discussão
sobre obras no Instituto, o Sr. Diretor agradeceu a presença do prof. Gil que se retirou. Espero
essa reunião não se prolongue além do necessário. 2' PARTE ORDEM DO DIA . ITEM ll
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ASSUNTOS PARA REFERENDAR: ITEM 11.1 - AFASTAMENTOS DE CURTA DURAÇÃO, SEM

PREJUÍZO DE VENCIMENTOS E DEMAIS VANTAGENS, APROVADOS PELA CG E CPG: a)
Prof. Adalberto Fazzio, de ll a 21.03.061 b) Prof. Airton Deppman, de ll a 20.02.061 c) Prof.
Alberto Villani, de 05 a 12.02.061 d) Prof. Alejandro Szanto de Toledo, de 24.02 a 02.03.061 e)
Profa. Alinka Lépine, de ll a 26.03.061d) Prof. Antonio Domingues dos Santos, de 18.01 a
08.02.061 f) Prof. Antonio José Roque da Silva, de ll a 22.03.061 g) Prof. Antonio Martins
Figueiredo Neto, de 25.05 a 04.06.061 h) Prof. Domingos Humberto Urbano Marchetti, de 13 a
17.03.061 i) Profa. Jesuína Lopes de Almeida Pacca, de I' a 15.12.061 j) Prof. José Roberto
Brandão de Oliveira, de 26.01 a 24.02.06; k) Profa. Kaline Rabelo Coutinho, de 18 a 27.01.061

1) Prof. Mahir Saleh Hussein, de 04 a l0.02.061 m) Prof. Mahir Saleh Hussein, de 10 a
24.03.06; n) Prof. Mahir Saleh Hussein, de 24.04 a 22.05.061 0) Prof. Manfredo Harri
Tabacniks, de 1'.02 a 1'.03.061 n) Prof. Marcelo Gameiro Munhoz, de 14.02 a 06.03.061 o)
Prof. Marmelo Gameiro Munhoz, de ll a 18.03.061 p) Prof. Nei Fernandes de Oliveira Jr., de
lo a 30.01 .061 q) Prof. Olácio Dietzsch, de 02 a l0.03.061 r) Prof. Paulo Eduardo Artaxo Netto,
de 18 a 31.01.051 s) Prof. Paulo Eduardo Artaxo Netto, de 14 a 17.02.061 t) Prof. Philippe
Gouffon, de 13 a 21.03.061 u) Profa. Rosangela ltri, de 30.01 a 19.02.061 v) Prof. Sylvio
Roberto Accioly Canuto, de 17 a 30.01.061 w) Prof. Sylvio Roberto Accioly Canuto, de 04 a
14.02.061 x) Prof. Valdir Guimarães, de ll a 23.03.06. ITEM 11.2 -AFASTAMENTOS DE MEDIA
DURAÇÃO, SEM PREJUÍZO DE VENCIMENTOS E DEMAIS VANTAGENS, APROVADOS
PELA CG E CPG. a) Prof. Prof. Oscar José Pinto Eboli, de 17.01 a 03.03.06; b) Prata. Renata
Zukanovich Funchal, de 02.01 a 03.03.06. Não havendo destaques, os Itens 11.1 e 11.2 foram
votados em bloco e referendados por unanimidade. ITEM 11.3 -AFASTAMENTO DE CURTA
DURAÇÃO, SEM PREJUÍZO DE VENCIMENTOS E DEMAIS VANTAGENS, NO PERÍODO DE
09 A ll.O1.06, DO SR. MARCEL DUPRET LOPES BARBOSA. FÍSICO. DO LABORATORIO DE
ANALISE DE MATERIAIS POR FEIXES IONICOS-FAP. PARA PARTICIPAR DE
TREINAMENTO NO LABORATORIO DE IMPLANTAÇÃO IONICA DA UFRGS-RS. ITEM 11.4

AFASTAMENTO DE CURTA DURAÇÃO, SEM PREJUÍZO DE VENCIMENTOS E DEMAIS
VANTAGENS. NO PERÍODO DE 08.02 A 09.03.06. DO DR. MARCO AURELIO LISBOA LEITE.

ESPECIALISTA EM LABORATORIO, DO LABORATORIO DE INSTRUMENTAÇÃO E
PARTÍCULAS-FGE, PARA PARTICIPAÇÃO NO PERÍODO 6 DE TOMADA DE DADOS DO
EXPERIMENTO PHENIX. BROOKHAVEN. UPTON-EUA. ITEM 11.5 .AFASTAMENTO DE CURTA

DURAÇÃO, SEM PKEJUiZO DE VENCIMENTOS E DEMAIS VANTAGENS, NO PERÍODO DE
03.03 A lo.04.06, DO DR. JUAN IRABURU ELIZONDO, FÍSICO DO LABORATOR10 DE FÍSICA
DE PLASMAS.FAP, PARA COORDENAR A PRIMEIRA FASE DE CONSTRUÇÃO DE UM
REFLETOMETRO DE MICROONDAS PARA 0 TOKAMAK TCABR. LISBOA PORTUGAL. Não
havendo destaques, os Itens 11.3, 11.4 e 11.5 foram votados em bloco e referendados por
unanimidade. ITEM 11.6 -RELAÇÃO DAS MONITORIAS PARA O EXERCÍCIO DE 2006: a)
Portaria Interna IF/02/06, de 08.02.06, tornando pública a relação dos monitores Especiais
junto às disciplinas de Pós-graduação do IFUSPI b) Portaria Interna IF/03/06, de 08.02.06, -.
tornando pública a relação dos monitores "Projetos" junto a Projetos ligados às disciplinas h$;1
de graduação do IFUSP; c) Portaria Interna IF/04/06, de 08.02.06, tornando pública a relação
dos monitores A junto às disciplinas de Graduação do IFUSP; d) Portaria Interna IF/05/06,

de 21.02.06, tornando pública a relação dos monitores C junto às disciplinas de graduação
do IFUSP. Referendado por unanimidade. O Senhor diretor informou que o Instituto tem da ordem

de quarenta monitores A, o que corresponde a quase vinte e cinco por cento do corpo docente, o
que o preocupa pela qualidade do ensino, sem com isso querer dizer que os monitores não dão
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boas aulasl por outro lado, há o impacto da monitoria no orçamento do Instituto que representa um
gasto de setenta a oitenta por cento do orçamento livre do Instituto, havendo uma tendência a

crescer. Acrescentou que a questão da carga didática é um tema que deverá ser discutido por
este Conselho. ITEM 11.7 - EDITAL PARA ABERTURA DE PROCESSO SELETlyO

PARA CONTRATAÇÃO DE UM AUXILIAR DE ENSINO (TEMPORÁRIO), EM RTC, JUNTO AO
DEPARTAMENTO DE FÍSICA EXPERIMENTAL, EM SUBSTITUIÇÃO AO Prof. Alain André
Quivy, afastamento por 01 ano: a) Formação da Comissão Julgadora. Referendado por
unanimidade. ITEM 11.8 - HOMOLOGAÇÃO DO PARECER FINAL DA COMISSÃO

JULGADORA DO PROCESSO SELETIVO PARA CONTRATAÇÃO DE UM DOCENTE NA
CATEGORIA DE AUXILIAR DE ENSINO (CLARO TEMPORÁRIO), MS-l, EM RTC, JUNTO AO
DEPARTAMENTO DE FÍSICA EXPERIMENTAL, EDITAL IF-OO1/06, NO QUAL SE
INSCREVERAM OS SRS. ADILSON CAMILO DE BARROS, MARLETE PEREIRA MEIRA DE
ASSUNÇÃO, ZWINGLIO DE OLIVEIRA GUIMARÃES FILHO, JOSÉ CARLOS ORSI MOREL.
JOSE KENICHI MIZUKOSHI, FERNANDO TEIXEIRA DA SILVA FILHO, CRISTIANE MOURA
LIMA DE ARAGAO, ALMY ANACLETO RODRIGUES DA SILVA, JOEL MESA HORMAZA.

CELSO DE CAMARGO BARROS JUNIOR, DOUGLAS CASAGRANDE. CARLA DA COSTA

GUIMARAES: MARCELO BAPTISTA DE FRESTAS. Comunicado. ITEM 11.9 CONTRATAÇÃO
DO DR. JOSE KENICHI MIZUKOSHI, APROVADO EM PROCESSO SELETIVO TEMPORÁRIO.
REALIZADO JUNTO AO DEPARTAMENTO DE FÍSICA EXPERIMENTAL. EM RTC. REF. MS.l

IEDITAL IF/001/06), POR 06 MESES. Referendado por unanimidade. ITEM ll.lO -
CONTRATAÇÃO DO DR. MARCO ANDRÉ FERREIRA DIAS, APROVADO EM PROCESSO
SELETIVO TEMPORÁRIO, REALIZADO JUNTO AO DEPARTAMENTO DE FÍSICA APLICADA.
EM RTC, REF. MS-l (EDITAL IF/73/05), ATÉ 31.07.2006. Relator do FAP Prof. Josif Frenkel.
Referendado por unanimidade. O Senhor Díretor esclareceu que o Departamento de Física dos
Materiais e Mecânica havia solicitado um claro temporário em RTC, visando valorizar as atividades

de pesquisa no Departamento, e recebeu um claro em RTP. Prosseguiu, dizendo que em
conversa com a Diretora do Departamento de Recursos Humanos, que é também a Presidente da

Comissão de Claros. foi informado que a concessão visa somente a reposição da carga didática e
que os critérios para a concessão de novos claros dessa nova gestão baseiam-se no Plano de
Metas e na carga didática da Unidade. Após longa discussão, O Senhor Díretor encerra o assunto.
lembrando a todos que em breve entrará em vigor o período eleitoral o que inviabiliza, portanto,
qualquer contratação. ITEM 111 - ASSUNTOS NOVES PARA DELIBERAR: ITEM lll.l .
AFASTAMENTO DE LONGA DURAÇÃO, COM PREJUízo DE VENCIMENTOS E DEMAIS
VANTAGENS, POR 02 ANOS, A PARTIR DE I' DE MARÇO DE 2006, DO PROFESSOR
ALESSANDRO PAULO SÉRVIO DE MOURA, PARA TRATAR DE ASSUNTOS
PARTICULARES, APROVADO PELA CG E CPG. O Prof. Salinas fez um breve relato sobre a
contratação e a contribuição que o Prof. Alessandro vem dando ao Departamento, esclarecendo
porém que o referido Professor recebeu um convite do Prof. Grebogi para trabalhar no exterior e
que preferiu solicitar esse afastamento enquanto uma toma uma decisão. Feitos vários outros
esclarecimentos, o afastamento é aprovado por unanimidade. ITEM 111.2 - AFASTAMENTO DE
CURTA DURAÇÃO, SEM PREJUÍZO DE VENCIMENTOS E DEMAIS VANTAGENS. DE 02 A
I0.04.06, DO PROFESSOR VICTOR DE OLIVEIRA RIVELLES, PARA PARTICIPAR DA
CONFERENCIA EUROSTRINGS 2006, EM CAMBRIDGE, REINO UNIDO. APROVADO PELA
CG. Aprovado por unanimidade. ITEM. 111.3 - APRECIAÇÃO DO PEDIDO DE ALTERAÇÃO DE
FUNÇÃO DO FUNCIONÁRIO SILVIO CESAR DA SILVA, LOTADO NO DEPARTAMENTO DE
FÍSICA NUCLEAR DO IFUSP, DE TÉCNICO DE MANUTENÇÃO PARA TÉCNICO DE
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LABORATORIO. Aprovado por unanimidade. ITEM. 111.4 - APRECIAÇÃO DO PEDI.DO DE
CREDENCIAMENTO DO PROF. MANFREDO HARRI TABACNIKS, DO FAP, JUNTO A CERT

IRESOLUÇÃ0 4542). Relator do FAP: Prof. Paulo Eduardo Artaxo Nettol Relator dg CTA:
Prof. Marcos Nogueira Martins: Aprovado por unanimidade. ITEM. 111.5 - APRECIAÇÃO DO
PEDIDO DE 45 DIAS DE LICENÇA-PRÉMIO DA PROFA. CORACI PEREIRA MALTA,
REFERENTE AO PERÍODO DE 03.10.1998 A I'.I0.2003, OBSERVADA A NORMATIZAÇAO DE
PROCEDIMENTOS PARA PEDIDO DE CONCESSÃO E GOZO DE LICENÇA PREMIO NO
IFUSP. Após breve discussão, a Ei.91a:..BQ$ânsela relatou fato ocorrido com a turma assumida

pela Profa. Coraci no semestre passado, que é o que fundamentou o despacho da CG informando
que a Profa. Coraci üca devedora de uma carga didática. Aprovado com oito votos favoráveis e
quatro votos contrários ao parecer da Comissão de Graduação, ficando a Professora devedora de
uma carga didática. ITEM 111.6 - SOLICITAÇÃO DE UM CLARO DOCENTE TEMPORÁRIO, EM
RTC, JUNTO AO DEPARTAMENTO DE FÍSICA DOS MATERIAIS E MECÂNICA, EM
SUBSTITUIÇÃO AO PROF. ARMANDO CORBANI FERRAZ, NOMEADO PARA EXERCER A
FUNÇÃO DE PRÕ-REITOR DE PÕS GRADUAÇÃO DA USP. Aprovado PS)r 10 votos favoráveis,
l abstenção e l voto contrário. ITEM 111.7 - APRECIAÇÃO DAS APELAÇOES DE PONTUAÇÃO
DO MEMORIAL DO PROGRAMA DE ACESSO AS FAIXAS ll E lll - I' ETAPA 2005
APRESENTADAS POR ALGUNS FUNCIONÁRIOS DO IFUSP. (O Material referente a este

assunto encontra.se à disposição na Assistência Acadêmica). O Prof. Nemitala, Presidente

da Comissão Interna do Programa de Acesso às Faixas ll e 111, ja. etapa, convidado para a
reunião, apresentou vários esclarecimentos sobre o Programa em si e sobre os recursos. Após as
várias críticas que foram feitas a esse processo, o Senhor Diretor informou que a Comissão
Assessora de Recursos Humanos do Instituto deverá apresentar propostas de alterações do atual

Programa de Acesso que serão encaminhadas ao Departamento de Recursos Humanos,
possibilidade esta apresentada pela própria Diretora do DRH. Após longa discussão, o parecer da
Comissão Interna é aprovado com dez votos favoráveis, um voto contrário e uma abstenção. ITEM

111.8 - ORÇAMENTO PARA 2006. Para essa discussão, foi convidada a sra. Francísca de Franco
Ferreira. Assistente Financeira. O Senhor Diretor fez um breve relato sobre a distribuição
orçamentária realizada pela Reitoria, lembrando que no Instituto ela é calculada tomando-se por
base o número de docentes por departamento. A distribuição orçamentária para 2006 mantém
este critério. Aprovado por unanimidade. O Senhor Díretor informou então que sua política de
distribuição de recursos tem como prioridade atender solicitações que visem atividades coletlvas.
O Prof. Salinas solicitou então que se faça um esforço para que todos os equipamentos de
informática sejam patrimoniados. visando o aumento dos recursos na alínea de Informática. A Sra.
Francisca acrescentou que foi contratado a partir deste mês pelo prazo de um ano, estagiário que
deverá fazer todo esse levantamento do parque de informática e após, cadastrá-lo no sistema
Mercúrio. ITEM 1.4 - DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA ATA: 179'. Sessão Ordinária, realizada em
22.12.05. Aprovada por unanimidade. Nada mais havendo a tratar, o Sr. Díretor encerrou a
reunião às llh30m, e eu, Mana Madalena Salgado Bermudez Zeitum, Assistente Acadêmica,

redigi apresente ata que plg:qim assinada. Paulo. 23 de março de 2006.
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